

# 第28回みよしまつり



## MIYOSHI & PJ 国際交流フェア



**毎** 年9月の第1土曜日  
に行われるみよしま  
つり。今年は天候の  
影響で順延し、2日(日)に行われ  
ました。当日も雨の心配がされ  
ましたが、開催中は小雨程度。  
まるで空がまつりの開催を応援  
しているかのようでした。

### 地域のチカラ

メインステージやセンターや  
ぐらでは、この日のために練習  
を重ねてきた三芳のパフォー  
マーたちが地域のチカラを発  
揮。鳴子踊りや組太鼓、阿波踊  
りなどで会場は盛り上がりまし  
た。お囃子の舞台では地域ごと  
の特色が出され、全ての地域が  
一体となって「みよし」まつり  
を形作りました。

### 国際交流フェア

今年のみよしまつりには姉妹  
都市であるマレーシアのペタ  
リングジャヤ市から来賓とパ  
フォーマーが参加し、マレーシ  
アの伝統舞踊を披露しました。  
耳慣れないマレーシアの音楽、  
初めて見るマレーシアのダンス  
に戸惑いを見せる来場者の姿も  
ありましたが、流石はプロのパ

フォーマー。「音楽に国境はな  
い」ことを証明するかのような  
情熱的なパフォーマンスに、会  
場はいつしか大盛り上がり。拍  
手と共に体を揺すり、マレーシ  
ア語で「いいね!」を表す言葉  
「バグース!」と叫ぶ人たちの  
声で会場は包まれました。

### 住む地域

住む地域が違っても、住む  
国が違っても、夏のまつりに心  
震わす気持ちは同じ。会場す  
べての人たちがまつりを楽しむ  
気持ち共有し、この日、来場  
者4万3千人は一つになりました。  
そして、それを祝福するか  
のように打ち上げられた2千発  
の花火で、今年のみよしまつり  
はクライマックスを迎えました。

【写真】①PJ市のパフォーマーの力強  
いダンス。マレーシアのリズムで会場を  
揺らします。②獅子舞とふれあい笑顔  
があふれる子ども。③三芳町出身の  
歌手・久保玲奈さん。美しい歌声で会  
場を魅了。④威勢の良い掛け声とと  
もに進む神輿練り歩き。地域で力を  
合わせて。⑤大勢の来場者で心一つ  
に楽しむ輪踊り。⑥息の合った鳴子踊  
り。まつりらしい粋なパフォーマンス。  
⑦きらびやかな伝統舞踊。華やか  
な舞に拍手が巻き起こりました。